



ヨーイドン!

大内西小学校

第2学年だより

2015. 10. 30 (金)

No. 13



いよいよ2学期も後半です!

日中は、まだ汗ばむこともあります。朝晩はめっきり冷え込むようになりました。校庭には、毎朝たくさんの落ち葉がちらばり、いよいよ秋本番といったところです。

多くの行事に追われ、あわただしく過ごしてきた9月、10月から少し落ち着きを取り戻しつつある教室です。2学期も折り返し地点にさしかかりました。後半の学習にしっかり取り組ませていきたいと思ひます。

11月の予定



2日 (月) 朝会・安全点検・環境衛生検査
教育実習 (～27日)

3日 (火) 文化の日

4日 (水) 要請訪問
(2・5年研究授業)

8日 (日) 真岡市音楽祭
(9:30～市民会館)

9日 (月) 「人権の花」終了式
(特別日課)

11日 (水) ゴミゼロ運動 (2校時～業間)
集団下校

12日 (木) 小教研各部会
(※先生方の研修会)
一斉下校 12:20

15日 (日) PTA親子レクリエーション
(ロールケーキ作り)

16日 (月) 生活科「町探検」2・3校時

17日 (火) 弁当の日・給食費集金

18日 (水) よみきかせ会

20日 (金) 授業公開日
音楽集会・音楽鑑賞会

22日 (日) 大内地区PTA球技大会

23日 (月) 勤労感謝の日

24日 (火) 個人懇談①

25日 (水) 個人懇談②
(この日は2年生はありません。)

26日 (木) 個人懇談③

27日 (金) 個人懇談④

30日 (月) 個人懇談⑤

※ 12月4日 (金) 持久走大会

持久走大会に向けて

校内持久走大会に向けて、本格的に練習を始めます。(業間は、ほぼ毎日少しずつ走っていましたが。) 2年生は、昨年同様、約1300mを走ります。

体調がすぐれないときは、無理をさせずに練習していきたいと思ひます。ご家庭でも十分にご配慮くださいますようお願いいたします。



個人懇談お世話になります

11月24日(火)・26日(木)・27日(金)・30日(月)

お子さんのよいところや成長したところを見つめ、さらに伸ばしていくための話合いができればよいと考えています。わずかな時間ですが、有意義な話合いができますよう、ご協力をお願いいたします。

S L 感動体験列車



10月7日(水)、秋晴れのさわやかな日に楽しくSLに乗って茂木まで行ってきました。初めて乗る子どもも多く、本当に近くで見るSLの大きさと汽笛の音の迫力に感動していました。「転車台」で向きを変える様子も見ることができました。

「道の駅もてぎ」のSL公園で食べたお弁当は、本当に美味しかったようです。子どもたちのためにありがとうございました。

保護者ボランティアとして参加してくださった石川さん、櫻井さん、福島さん、大変お世話になりました。ありがとうございました。

宇都宮動物園への遠足

10月16日(金)子どもたちが楽しみにしていた遠足に行ってきました。バスの中では、なぞなぞをやっていて、みんなで真剣に考えているうちにあっという間に着いてしまいました。

今年2年生には、1年生をリードし、面倒をみながら見学したり遊具に乗ったりするという使命がありました。班長さんは、腕時計も用意し、張り切っていました。

いざ、動物見学の班別行動開始となったら、どの班の2年生も、1年生を迷子にしないように一生懸命気を遣いながら行動していました。いろいろな動物たちに恐る恐るえさをあげたり、「かわいい、かわいい」と優しくなでたりしながら楽しんでいました。

お弁当タイムでは、班ごとに「おいしい!」と言いながらもりもり食べていました。昼食後も2年生たちは、1年生を連れて事前に計画した乗り物に乗り、無事に2年生としての責任を果たすことができました。

